

A tu medida

Las personas tenemos la habilidad de fraccionar el tiempo y usarlo a nuestro favor. ¿Sabes para qué más sirve dividir los meses? ¡Entérate!



El año se divide en meses, semanas y días. Esto ayuda a calcular los días que estarás en un año escolar y cada cuánto debes presentar un examen.

Por esta razón, los exámenes son cada mes, cada dos meses y además hay semestrales.

Sun	Mon	Tues	Wed	Thur	Fri	Sat
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
	27	28	29	30		

A plazos

Tus amigos de las aseguradoras quieren que todos los mexicanos estén protegidos, por lo que sus pólizas (contratos) de seguros son accesibles y pueden firmarse por un mes, tres meses, seis meses o un año.

Los adultos también dividen el tiempo en plazos. Si has escuchado a tus papás que en las tiendas hacen pagos "a meses" esto quiere decir que pagan poco a poco.

Por ejemplo, una familia puede pagar su seguro de auto cada mes o si prefiere una vez al año. La decisión depende de cada quien, ya sea que el papá o la mamá designen una cantidad mensual o paguen cuando tienen más dinero.



Falta cuidarnos

Los mexicanos estamos muy abajo en la lista de países más protegidos y México ocupa el lugar 62. Esto pasa porque los adultos no se convencen de que es más barato invertir ahora que pagar más dinero cuando ocurre un accidente.

Muy protegidos



Reino Unido



Francia



EU

Van aprendiendo



Argentina



Brasil



México



Visita: www.creceseguro.com.mx